

La rue Crémieux



(1) Située à Paris, la rue Crémieux attire l'attention avec ses maisons colorées. Mais aujourd'hui, le succès est devenu un problème pour la petite rue parisienne. Depuis quelques ans, la rue Crémieux est devenue de plus en plus

5 touristique. Le hashtag « rue Crémieux » sur Instagram dépasse même les 30 000 publications. Il y a tellement de touristes que les habitants ont demandé au maire de la ville de trouver une solution.

(2) Les habitants sont 16. « On en a vraiment assez de

10 voir les gens prendre des photos devant nos maisons. »
« En semaine ça peut aller, mais le week-end, c'est 200 personnes sous nos fenêtres. Quand on a mis la table pour le déjeuner, les touristes sont en train de prendre des photos de nous. C'est vraiment terrible ! »

(3) Tous les jours les habitants voient passer des

15 influenceurs Instagram, des blogueuses de mode ou encore des tournages pour des clips de musique rap. C'est pourquoi ils ont décidé de créer une association. Ils veulent que le

20 maire de la ville prenne des mesures pour garder le calme de leur quartier. Par exemple, fermer la rue le week-end et le soir du lundi au vendredi.

d'après vl-media.fr